

# 2012 ist das große Jubiläumsjahr

Dann feiert der MGV „Frohsinn“ sein 100-jähriges Bestehen unter anderem mit einem Festzug und einer Revue



Vorsitzender Joachim Klein (links) und der Vorsitzende des Sängerkreises Limburg, Gerhard Voss (rechts), ehrten langjährige Mitglieder und treue Sänger des MGV „Frohsinn“.

Foto: Königstein

**Der MGV „Frohsinn“ wird 2012 mit einer Reihe von Veranstaltungen sein 100-jähriges Bestehen feiern. Ein Höhepunkt wird eine Revue durch 100 Jahre Vereins- und Zeitgeschichte sein.**

**Brechen-Niederbrechen.** Der MGV „Frohsinn“ hat zwar eine leicht steigende Mitgliederzahl zu verzeichnen, doch ist diese Zunahme von 340 auf 346 zum 31. Dezember 2010 hauptsächlich den Tanzgruppen zuzuschreiben. Sorge bereitet dem Verein dagegen der Männerchor, der 34 Aktive und ein Durchschnittsalter von 60,7 Jahren zählt, wie Vorsitzender Joachim Klein in der Jahreshauptversammlung in der Kulturhalle ausführte.

Das Thema Gewinnung neuer Sänger nahm daher in der Versammlung breiten Raum ein. Diskutiert wurden verschiedene Vorschläge, darunter auch die Grün-

derung eines Kinderchors, eine Schnupperprobe für ehemalige Sänger und die Bildung eines gemischten Chors. Der Vorsitzende des Sängerkreises Limburg, Gerhard Voss, verwies auf entsprechende Überlegungen und Aktivitäten des Sängerkreises.

## Karnevalstermine

Der Sängerkreis sei bemüht, das Chorsingen lebendiger und attraktiver zu machen. Unter anderem nannte er das gemeinsam mit dem Sängerkreis Oberlahn angebotene Seminar „Singen nach Noten“ am heutigen Samstag in Münster, zu dem sich rund 100 Teilnehmer angemeldet hätten. Dies bewiese, dass Interesse am Singen bestehe und entsprechende Angebote gut angenommen werden. Für August sei ein „Tag der Frauenstimmen“ in Oberweyer mit renommierten Seminarleitern geplant. Der Vorstand will sich in der nächsten Zeit inten-

siv mit dem Thema befassen.

Doch trotz aller Widrigkeiten werde der „Frohsinn“ auch weiterhin als Männerchor Bestand haben und so gute Leistungen bringen wie zuletzt bei dem großen Opernkonzert: „Wir sind ein lebendiger Verein, der es wert ist, dass wir uns für ihn einsetzen“, betonte Klein, der an alle appellierte, dem „Frohsinn“ treu zu bleiben und zu helfen, die schwierigen Jahre zu überstehen. Zuvor hatte er von einem ereignisreichen Jahr berichtet, dessen Höhepunkt das Konzert der „Frohsinn“-Chöre zusammen mit dem Chor „VilBelcanto“ aus Bad Vilbel und Solisten war.

Wie Klein dankte auch der Zweite Vorsitzende Christoph Heun allen Sängerinnen und Sängern für ihren Einsatz. Er konnte von einem guten Gesangstundenbesuch berichten. Die Proben des Männerchors waren durchschnittlich von 79,6 Prozent der Sänger besucht.

Keine Probe versäumten im vergangenen Jahr Walter Lang, Ferd Reilenberg und Friedhelm Schütz. Beim gemischten Chor „Lollipop“ lag der durchschnittliche Probenbesuch bei 82,5 Prozent. Fleißigste Sängerin war Silke Beinrucker, die nur eine Gesangsstunde versäumte.

In seinem Amt bestätigt wurden der Zweite Vorsitzende Heun und Schriftführerin Melanie Koch. Zweite Kassiererin wurde Sabine Holzauer. Ebenfalls gewählt wurden die Beisitzer Helmut Schneider, Heino Sonnabend, Peter Quirnbach, Karin Hambach, Silke Beinrucker und Klaus-Peter Köhler.

Schwerpunkt der Arbeit in diesem Jahr wird, so Vorsitzender Klein, die Vorbereitung der Jubiläumsfeierlichkeiten sein. Fest stehen die Termine der Kappensitzung am 26. Februar, der Kinderfastnacht am 27. Februar, des Rosenmontagsballs am 7. März, und der Vier-Tages-Fahrt vom 2. bis 5. Juni in den

Schwarzwald. Außerdem wird sich der „Frohsinn“ am Dorffest am 18. und 19. Juni beteiligen und am 11. Dezember die Adventsfeier im Altenheim mitgestalten. Auf dem Programm stehen auch die Aktivenfahrt im September und die Weihnachtsfeier der Aktiven im Dezember.

## Sänger-Ehrungen

Den Auftakt der Veranstaltungen zum 100-jährigen Bestehen des MGV „Frohsinn“ bildet das Konzert am 22. oder 29. Oktober. Am 11. Februar 2012 folgt die Kappensitzung, am 20. Februar der Rosenmontagsball, der als Männerballettspektakel gestaltet wird. Der Gründungstag, 18. Mai, wird mit einem akademischen Festakt begangen. Ein Gottesdienst für die Lebenden und Verstorbenen des Vereins wird am 20. Mai sein. Ihm schließt sich ein Festzug mit Festdamen und der Familientag an. Eine Serenade im

Hydepark mit allen musiktreibenden Vereinen der Gemeinde ist für den 23. Juni geplant. Der musikalische „Frohsinn“ wird das für den 8. September geplante Konzert überschrieben. Abschluss der Festlichkeiten wird die Revue „100 Jahre Frohsinn“ am 17. November 2012 sein.

Für 65 Jahre aktives Singen zeichnete der Vorsitzende des Sängerkreises Jakob Arnold, Theo Heun, Walter Lang und Walfried Schmitt aus. Sie wurden auch für 65-jährige Mitgliedschaft im MGV „Frohsinn“ geehrt, ebenso wie Alois Blum, Heinz Geis, Georg Heun und Herbert Heun. Josef Geis wurde für 60-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet, Willi Schneider und Peter Quirnbach für 25-jährige Mitgliedschaft. Musikalisch umrahmt wurde die Ehrung von den „Frohsinn“-Chören, die unter anderem einen Chor aus dem Opernkonzert darboten.

ak